

Pour chasser les soucoupes volantes et leurs passagers du ciel de France

Voici un moyen que nous recommandons à MM. les Maires de la région.

Il leur suffira d'imiter leur collègue M. Lucien Jeune, maire de Châteauneuf-du-Pape.

Celui-ci, en effet, vient d'interdire le survol de sa commune par toutes sortes d'engins. Voilà une décision énergique et... efficace, destinée à rassurer les habitants.

Voici d'ailleurs l'arrêté en question, que le Préfet du Vaucluse a approuvé et rendu exécutoire :

Article 1^{er} : Le survol, l'atterrissage et le décollage d'aéronefs, dits soucoupes volantes ou cigares volants, de quelque nationalité que ce soit, sont interdits sur le territoire de la commune.

Art. 2 : Tout aéronef, dit soucoupe volante ou cigare volant, qui atterrira sur le territoire de la commune sera immédiatement mis en fourrière.

Art. 3 : Le garde-champêtre et les gardes particuliers sont chargés, chacun en ce qui le concerne, de l'exécution du présent arrêté.

Voilà au moins un maire qui a un sens... élevé de ses devoirs envers ses administrés, qui tient à les rassurer... et à donner du travail délicat à la police locale.

Vous imaginez ces braves gens, interpellant les soucoupes : « Au nom de la loi, je vous ordonne d'atterrir. Au nom de la loi, je vous arrête... »

— Ah ! ces méridionaux, tout de même, hein, quels hommes !!! Nos maires de la région ont beaucoup à apprendre de ce collègue. Mais malgré un si bel exemple je suis sûr qu'aucun d'eux ne l'imitera... Ils préféreront agir comme le recommande le poète Julien Leu, qui nous rassure :

*Si Mars est le dieu de la guerre,
Les martiens peuvent être pacifiques
Et s'ils arrivent sur la terre,
Ce n'est pas dans un but tragique,
Il nous faut donc les recevoir
Avec un gracieux sourire,
Pour nous, terriens, c'est un devoir,
Après tout il faut savoir rire...*

On peut dire que ces braves Martiens nous font surtout rire.

Et il est encore des hommes pourtant qui prennent leur venue au sérieux...

C'est égal, comme le dit un chroniqueur, dans notre siècle de progrès et de lumière, voici les hommes hélas, devenus plus crédules que dans les pires siècles d'obscurantisme. Ils ajoutent foi à toutes les sornettes.

Ainsi, une dame s'est présentée il y a quelques jours dans une grande banque parisienne... pour changer de la monnaie martienne (de simples jetons de cuivre perforés) qu'on lui avait vendues à prix d'or avec un authentique certificat d'origine !

C'est égal, comment nier après cela, que les hommes sont des êtres intelligents ???